

Bonjour à vous chers amis,

Mon année de présidence est terminée. Je pourrais dire ENFIN terminée mais ce soir, je vous dit DEJA terminée car je n'ai pas eu le temps de faire tout ce que j'avais prévu. En effet, j'appréhendais tellement si vous saviez ! Mais en fait, c'est un moment formidable de coopération et d'amitié... et ça passe à une vitesse incroyable...! Je ne vais pas vous endormir avec un discours interminable mais je voudrais revenir sur quelques points.

Pour bien travailler, nous avions besoin de clarifier quelques bases essentielles. Le changement de banque pour simplifier la vie à Joseph tout en faisant faire des économies à notre club : c'est chose faite avec le crédit agricole. Il était essentiel également de nous trouver un quartier général : la location des locaux INEMA m'a semblé être une bonne chose et je pense que cela convient à la plupart d'entre nous. L'endroit est agréable, nous sommes autonomes, et le traiteur l'épicentre des saveurs nous a régalé de ses mets raffinés tout en respectant notre budget.

Nos apéritifs statutaires sous forme de conférences ont été riches grâce aux idées et au sens pratique de nos 2 SUPER Martine comme j'aime les appeler mais les rotariens se sont aussi mobilisés et je les remercie. François a accepté de nous parler de sa passion du vin au pied levé. Sylvie nous a expliqué son aventure avec Prof. Nous avons eu également l'intervention de Martine Carrieu, Pol Lavefve et notre petit écolier Raymond sans oublier l'animation remarquable de Fabrice lors de la soirée des partenaires. Qu'ils soient tous remerciés pour leur intervention.

Certains nous parlent, d'autres nous remuent...En effet, nous ne sommes pas prêts d'oublier nos séances de gym avec Emmanuelle !

La vie de notre club est rythmée par nos actions récurrentes grâce à l'engagement fidèle de nos membres :

- Florence pour espoir en tête
- Patricia pour la coupe génération golf
- Raymond et Martine pour le concours d'expression orale dont notre lauréat est venu cette année témoigner à la soirée des partenaires.

Qu'ils soient remerciés pour leur excellent travail !

Nous sommes sortis de notre ville. Merci à François pour l'organisation de la visite de l'Union, Alain pour la journée Parisienne à l'hôtel de la Marine et la Samaritaine, Philippe pour l'escapade en Belgique.

Nous avons tissé des liens avec d'autres clubs rotariens comme le club de Mons, la rencontre du club de Florence et notre voyage à Limburg qui fut une réussite.

Le recrutement s'est aussi poursuivi avec l'arrivée de Yoann et Carole.

Nous nous sommes aussi ouverts sur l'extérieur en dehors du Rotary. -
Notre partenariat avec le CRMC lors de la soirée spectacle (avec les Sarrybiens), le bal folk, la vente de fleurs et la visite de leurs locaux fut une belle découverte humaine.

-Le lycée Ozanam a apprécié notre aide financière mais aussi matérielle (avec les palettes de Balou) et en retour nous avons été invités à la plantation d'un chêne, ils sont venus à la soirée des partenaires et ont prêté main forte à la journée don du sang.

-Le club de couture dirigé par Chantal Poinsenet s'est mobilisé à nos côtés dans la réalisation de coussins en tissus à offrir lors du défilé de mode pour octobre rose.

-La visite du foyer du jeune travailleur a permis à l'épouse d'un rotarien de proposer son aide en donnant des cours de Français à une jeune femme.

-La visite du lycée Oehmichen nous a donné l'occasion de les aider à financer un voyage en allant dîner dans leur restaurant.

J'apprécie tout particulièrement ces actions où nous aidons de façon humaine et pas uniquement financière !

Enfin, je suis particulièrement heureuse d'avoir réussi à mettre en place la journée **don du sang**. Les échanges avec le personnel de l'établissement français du sang ont vraiment été agréables et je pense que la réussite de cette journée a contribué à donner une belle image de notre club sur la ville. J'espère que cette action deviendra pérenne dans notre calendrier Rotarien.

Le président n'est pas seul et je peux vous dire ce soir que je me suis sentie vraiment entourée de bienveillance tout au long de cette belle année. J'ai même été enrichie d'une vraie complicité avec certains membres qui se reconnaîtront.

Merci à vous tous.